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1

【19ページ】
西口駅前広場の地下で当社の商業施
設を運営している。今後検討に当
たっては地下の店舗群への影響につ
いても配慮して頂きたい。

小田急電鉄株式会社
プロジェクト推進本部
新宿プロジェクト推進部長

2
【19ページ】
地下街の場合には、避難距離につい
て注意深く検討して頂きたい。

岸井会長

3

【20ページ】
東口駅前広場のアルタ前のあたりは
歩行者空間になるようだが、現在、
はとバスの一般乗合用のバス停があ
り、配慮をお願いしたい。

東京都
交通局
企画担当部長

4

【20ページ】
東口駅前広場の将来の車両の動線に
ついて、線路側に車両系の機能を
持ってくる中で、建物計画とも密接
に関係するので、タクシー乗り場や
通過車両のあり方について今後関係
者とぜひ調整させて頂きたい。

東日本旅客鉄道株式会社
総合企画本部
品川・大規模開発部次長
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5 ―

この検討委員会のあと、地元のまち
づくり協議会に説明し意見をもらう
が、都市計画の手続きに着手すると
きに、他の関係者の方たちに対して
説明等が必要ではないか。

岸井会長

　都市計画の手続きを着手するにあた
り、これまで新宿の拠点再整備検討委
員会での検討経緯と共に、都市計画の
内容に関する説明会を開催する予定で
ある。

第８回新宿の拠点再整備検討委員会の意見と対応

対応

対応

〇今後の進め方(案)（資料５）

〇都市基盤の再整備（資料２）

西口
駅前
広場

東口
駅前
広場

 今回の都市計画では西口駅前広場の面
積・区域を決定していく予定である。
店舗群への影響については今後事業を
進める中で検討していく。

　地下街の基準に合致するよう検討し
ていく。

 駅前広場の再整備について、事業者と
意見交換を実施している。継続して調
整を図っていく。

 東口の車両動線について関係者と協議
を実施している。継続して調整を図っ
ていく。

資料２ 


